
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「経営相談会議」は合宿時に出た企画です。「庭」のアナロジーで言え

ば「庭のメンテナンス方法相談会議」です。具体的には経営安定化のた

めの民間企業との連携についてや、人材育成について話合われました。 

NPO ファシリテーションきたのわの宮本さんと溝渕さんに来ていた

だき、グラフィックファシリテーションを引き受けてもらいました。 

第 3 部 現場＜庭＞を支えること・メンテナンスすること－経営相談会議 
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